

充実した修学旅行でした「学び・楽しみ・礼儀良く」は達成できました！

- ・ 1日目 (5/31) バス内はカラオケなどで大いに盛り上がりました。猪苗代地ビール館で昼食をとり、磐梯山があまりにきれいだったため、臨時に記念撮影を行いました。松原湖での二人乗りカヤック体験では、すぐに操作に慣れ、かなり沖まで進み、貴重な経験ができました。ペンションではオーナーさんとのふれあいタイムや、ゲーム、恋話？などで楽しく過ごしました。
- ・ 2日目 (6/1) は飯盛山から会津市内を班別で散策しました。各体験活動や見学、昼食など事前に調べた計画に沿って班ごとに仲良く行動できました。天気にも恵まれ鶴ヶ城で最高の記念写真が撮れました。大川荘は鬼滅の刃の場面に出てきそうな素晴らしい宿で、温泉、美味しい食事にみな大喜びでした。
- ・ 3日目 (6/2) は残念ながら雨でしたが、雨具をつけて大内宿や千本松牧場での散策をみんなで楽しむことができました。
- ・ 3日間をとおして、特に感心したことは次の2点です。

①けじめがしっかりつけられていた。

楽しむ時は大いに楽しみ、説明を聞くときや、各自の係活動時はまじめに取り組んでいました。

②良い挨拶ができていた。

先生方にはもちろんのこと、見学場所、体験場所で率先して挨拶をする姿が多く見られました。生徒総会で決めたことをすぐに実践にうつしていました。

- ・ ただ楽しむのではなく、目標やスローガンを持ち、それに向けて行動できていました。また普段学校でできていたことも当たり前に行っている人が多く、この修学旅行で3年生の良さと、さらに成長する姿を見られました。先生方のこれまでの指導、準備、保護者の方の協力があってこそこの充実した修学旅行でした。



